

Aide aux déplacés de Ouahigouya

En décembre 2019, Mariam, présidente de l'Association Zodo, nous alertait à propos des populations du nord qui avaient abandonné leurs villages pour fuir vers le sud. Ce sont des milliers de réfugiés qui sont venus s'installer aux abords de Ouahigouya et dans la province (près de 80'000 personnes déplacées pour la région Nord). Le comité de Paspanga a décidé de soutenir le travail de ZODO une première fois en offrant la somme de 1'700 CHF, soit 1'000'000 de CFA, pour acheter des denrées alimentaires (riz, huile, sucre) et des objets de première nécessité (nattes, couvertures, ...).



En avril 2020, un deuxième versement d'un même montant a été effectué (+ savons et masques)

